



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Jugendhilfeausschuss	28.04.2009	
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	04.05.2009	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Auslagerungen der auf dem Gebäude der Kinderheime Sülz untergebrachten Kindertageseinrichtungen

Durch die Freistellung der Grundstücksflächen der Kinderheime Sülz müssen im Laufe des Jahres 2009 drei Kindertageseinrichtungen bis zur Fertigstellung von Ersatzräumen ausgelagert werden.

Es handelt sich um:

- Elterninitiative KITZ e.V. mit 1 Gruppe / 10 Kinder
- Elterninitiative Kinderladen 41 e.V. mit 1 Gruppe / 15 Kinder
- Städt. Kindertagesstätte Sülzgürtel 47 mit 3 Gruppen / 50 Kindern

Für die beiden Elterninitiativen wird auf dem Gelände der Kinderheime ein Neubau für **drei Gruppen** errichtet.

Für die städt. Kindertagesstätte wird in der Elzstraße ein Neubau mit **vier Gruppen** errichtet.

Somit werden im Stadtteil Sülz **zwei zusätzliche Gruppen mit insgesamt 25 Plätzen - davon 18 U3-Plätze – eingerichtet.**

Weiterhin soll die im Stadtteil Sülz liegende städt. Kindertagesstätte Am Beethovenpark im Jahre 2009 baulich um **eine Gruppe** mit 10 U3-Plätzen erweitert werden.

Bis zur Fertigstellung der Neubauten sind folgende Zwischenlösungen vorgesehen:

Elterninitiative KITZ e.V.

Der Verein zieht in eine ehemalige Hausmeisterwohnung in der Berrenrather Straße. Gemeinsam mit der Gebäudewirtschaft werden die Räume zurzeit umgestaltet. Der Verein soll die Räume zum 01.08.2009 beziehen.

Elterninitiative Kinderladen e.V.

Die Mitgliederversammlung des Vereins hat beschlossen, die Containereinheiten auf dem Gelände der Europaschule Köln-Zollstock, Raderthalgürtel 3 – nach Klärung noch offener Fragen zur Miethöhe und Außengelände – zu nutzen. Am 30.04.2009 sollen die offenen Fragen mit allen Beteiligten (Verein, Spitzenverband, Jugendamt, Gebäudewirtschaft) geklärt werden.

Städt. Kindertagesstätte Sülzgürtel

Aufgrund der Größe der Einrichtung gestaltete sich die Suche nach einem Ausweichstandort in Sülz als sehr problematisch. Die Elternschaft erwartet eine ortsnahe Übergangslösung und akzeptiert auch nur zum Teil eine Unterbringung in den Containereinheiten an der vorgenannten Europaschule. Aktuell können die Kinderheime Sülz – bedingt durch eine vorzeitige Auflösung eines Mietverhältnisses – einen Interimsstandort auf dem Gelände Sülzgürtel anbieten. Diese Immobilie wird in dieser Woche dahingehend überprüft, ob die Kita Sülzgürtel mit den noch ab 01.08.2009 zu betreuenden Kindern und den noch angemeldeten Geschwisterkindern für den Übergangszeitraum bis 2011 betreut werden können.

Alternativ verfolgt die Verwaltung auch weiterhin die Unterbringung am Standort Europaschule Raderthalgürtel 3.